

Provincia cubana Las Tunas acoge programa por el Día Internacional de la Familia



La Habana, 14 may (RHC) Las actividades centrales de Cuba por el Día Internacional de la Familia se realizan este sábado en varios municipios de la oriental provincia de Las Tunas, mediante intercambios y visitas a distintos centros e instituciones vinculados a esa institución que es base de la sociedad y cimiento para la formación de las nuevas generaciones.

El programa, organizado por la Federación de Mujeres Cubanas, incluye un recorrido por casas de niños sin amparo filial y las de orientación a la mujer y la familia.

Además se realiza un coloquio en el Memorial Vicente García, de Las Tunas, sobre la concepción de los hogares en Cuba y la relación entre sus miembros y la educación de los menores.

La jornada se aprovechará para reconocer a las organizaciones de base de la Federación de Mujeres Cubanas más destacadas y rendirle homenaje a la eterna presidenta de esa organización femenina, Vilma Espín, quien fuera una ferviente defensora de la familia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/93470-provincia-cubana-las-tunas-acoge-programa-por-el-dia-internacional-de-la-familia>



Radio Habana Cuba